



4月号
2024年4月8日発行

きりん組

今年度がスタートしました。新しい子を2名迎えて、あらたな1年間がスタートします。

年長さん3名はいつもニコニコ笑顔で仲が良く、とっても優しい子たちです。子どもらしく走ったりふざけたり思いっきり笑ったり。そしてお手伝いも大好きで、そうじ機がけや、小さい子の面倒を見たり、重たい物を運んでくれたりと頼もしいです。4月の身体測定では、なんと、3人の身長が1mmずつしか違いがなく、そんなところまで仲良しの3人組。これからどう成長していくのか楽しみです。年中さんはけんかしたりいじけたりと、昨年度の年長さんカラーを引き継ぎ個性が光っています。ぶつかりあってもすぐ仲直りしたり、「もういっしょうあそばない!」と言った矢先に笑い合っていたりと感情がコロコロ変化し可愛いです。2才児さんは今年度入園したばかりの男の子。皆に可愛がられてとっても嬉しそうです。お喋りが上手なので、お兄さんお姉さんもたくさん話しています。



昨年度は「絵を描くこと」と「紙芝居」をメインに表現力や想像力をつけていけるよう取り組んできました。今年は人数が少ない分、これまで行うことが難しかったことにも挑戦していきたいです。例えば、何工程も経て完成するような作品をつくったり、実験的なこともしたいと考えています。多くのご協力を頂くとありますが、子ども達とたくさんの「面白い!」「楽しい!」「わくわく!」を共有、体験したいです。

小泉 優子

小学部

新学期が始まりました。ご入学、ご進級おめでとうございます。今年度は1年生が1名、2年生が3名、3年生が2名、4年生が1名、5年生が2名、6年生が2名の11名の小学部となります。1年生はまだきりん組の習慣が抜けずにくつ下をくつ下BOXにしまったり、下駄箱の場所が変わった事で戸惑っていますが、先輩達から教えてもらい、ひとつひとつ覚えていっています。先輩達も1年生には優しく接してくれて見ていて微笑ましいです。



2年生以上も新しくなったロッカーの場所やお当番、お誕生表、小部屋にあるコップの色、音読表に関心をもって来ています。最初はお当番の仕事も、音読もしっかりやっていますがそのうちいい加減になってくる傾向にあります。それに対しては私自身も反省する所があるので、子ども達と一緒にこの一手頑張ってやり遂げていきたいと思います。

佐藤 三枝子

4月の予定

5日(金)お花見
8日(月)避難訓練
18日(木)誕生会
29日(月・祝)昭和の日 休園

カレーの日

3日
10日
17日
24日



4月生まれのおともだち

☆みやびちゃん(きりん組)

